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A. Anwesenheit

a). Anwesende Mitglieder
• Christian Peppel
• Ruben Mons
• Jan Rieger
• Nadine Laube
• Carina Görnert
• Tobias Pfützner
• Jan Raab
• Betty Tessema
• Marco Schering
• Andreas Hierl (ab 19:00 Uhr)
• Tim Kotschenreuther (ab 19:00 Uhr)

b). Stimmrechtsübertragungen
• Conrad Schröder → Christian Peppel
• Simon Zapf → Silvan Weiss
• Carina Braun → Carina Görnert

c). Abwesend ohne Stimmrechtsübertragung
• Andreas Hierl (bis 19:00 Uhr)
• Tim Kotschenreuther (bis 19:00 Uhr)

d). Gäste
• (Namen entfernt)

B. Formalia

Sitzungsbeginn: 18:35 Uhr

Ort: Raum K2-119

Seite 2



Sitzungsleitung durch Christian Peppel.

Protokoll durch Jan Rieger und Ruben Mons.

Ladung wird als ordnungsgemäß und fristgerecht festgestellt.

Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Es befinden sich 13 Stimmen im Raum.

Tagesordnung wird per Akklamation angenommen.

C. Gastthemen

Die Gastthemen wurden bereits in die TO eingepfegt.

D. Vergangene Umlaufverfahren

Es haben keine Umlaufverfahren stattgefunden.

E. Entsendungen

E.1. Anstehende Entsendungen

Die folgenden Entsendungen wurden an die jeweiligen FSIen weitergesendet oder haben noch
Zeit:

• 2 studentische VertreterInnen für die StuKo, Autonomy Technologies: Die FSI-EEI hat voll-
ständig abgesagt. Daher wird bei ACES um VertreterInnen geworben. Herr Jonscher wird
gefragt, ob MedTechlerInnen auch entsendet werden dürfen.

• W2-Professur im Dep. MB im Bereich Konstruktionstechnik: Der BA geht poteniell nächstes
Semester erst los.
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E.2. StuZuKo- und StuKo-Umbesetzung WW/NT

Der Tagesordnungpunkt ist aus der letzten Sitzung der FSV, da bei dieser die genauen Daten
noch nicht feststanden. Die folgenden Informationen wurden von Ruben Mons recherchiert:
In der StuKo MW/NT sind wahrscheinlich 4 Sitze verfügbar. Von diesen sind 2 Sitze belegt und 2
stellvertretende Posten vakant. In der StuZuKo MW/NT sind 2 stimmberechtigte und 2 stellver-
tretende Mitglieder entsandt. In der StuZuKo MW/NT steht keine Neubesetzung an.

Wollen wir Alwin Purbojo und Moritz Kandler als stellvertretende Mitglieder in die StuKo
MW/NT entsenden?

Stimmen dafür: 12 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1

E.3. BA W3 Wissenschaftliches Rechnen

Für die Besetzung des Berufungsausschusses wurden die FSIen der Informatik angefragt. Dar-
aufhin hat sich Jari Nestel von der FSI-Inf beworben.

Wollen wir Jari Nestel stimmberechtigt in den Berufungsausschuss, wissenschaftliches
Rechnen, entsenden?

Stimmen dafür: 13 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

Für den stellvertretenden Posten im BA wird weiterhin bei den FSIen geworben.

19:00 Uhr: Tim Kotschenreuther und Andreas Hierl betreten die Sitzung.
Es befinden sich 15 Stimmen im Raum.

E.4. BA W3 Heuberger Nachfolge: Informationstechnik mit dem Schwerpunkt
Kommunikationselektronik

Von der FSI-EEI haben sich Robin Beck und Jan Raab gemeldet. Weiterhin hat sich René Zahn
von der FSI Mechatronik gemeldet. Robin Beck würde den stellvertretenden Sitz übernehmen.

Wen wollen wir als stimmberechtigtes Mitglied in den genannten BA entsenden?
Jan Raab: 13 Robin Beck: 0 Rene Zahn: 0 Enthaltungen: 2

Wen wollen wir als stellvertretendes Mitglied in den genannten BA entsenden?
Robin Beck: 14 Rene Zahn: 0 Enthaltungen: 1
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E.5. BA W2: Digital Signal Processing in Healthcare

Auf Seiten der TechFak wird ein stimmberechtigtes Mitglied gesucht. Jan Rieger von der FSI-EEI
hat sich auf den BA beworben. Das stellvertretende studentische Mitglied des BAs wird von der
MedFak gestellt.

Wollen wir Jan Rieger stimmberechtigt in den Berufungsausschuss, Digital Signal Proces-
sing in Healthcare, entsenden?

Stimmen dafür: 15 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

F. Finanzanliegen

Es wurden keine Finanzanliegen eingereicht.

G. Berichte aus Gremien

G.1. Studentischer Konvent

Der Konvent hat letzte Woche getagt. Dabei ging es insbesondere um den Umgang mit der wei-
teren Unterstützung diverser Hochschulgruppen. Einige Gruppen hatten bereits vor der Sitzung
ihren Status als unterstützte Hochschulgruppe verloren.
Es hat sich eine kleine Gruppe gebildet, die sich mit einer (erneuten) Änderung des Positionspa-
piers beschäftigt.
Die Sitzung wurde mit Kuchen versüßt.

G.2. UniLust

Aus der UniLust gibt es keine neuen Informationen.

G.3. Fakultätsrat der technischen Fakultät

Aus dem FakRat gibt es keine neuen Informationen.

G.4. Sprecher*Innen Rat

Die Arbeit im Sprat funktioniert.
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G.5. Sonstige Berichte

G.5.1. AK Sommerfest

Letze Woche fand das TF Sommerfest statt. Bedauerlicherweise musste das Fest um 21:30 Uhr
aufgrund eines Unwetters abgebrochen werden. Abgesehen vom verfrühten Schluss, verlief das
Sommerfest ohne Probleme.
Es gibt noch keine genauen Zahlen über die Einnahmen, die erzielt wurden. Der AK Sommerfest
geht jedoch davon aus, dass sich Ausgaben und Einnahmen ungefähr ausgleichen, sofern der
Alkohol, der sich bis nächstes Jahr hält, aus der Bilanz herausgerechnet wird.
In der Organisation des Festes wurde insbesondere die mangelnde Dokumentation der Arbeits-
abläufe bemängelt.

H. Berichte der Arbeitskreise

H.1. AK Protokoll

Im AK nichts Neues.

H.2. AK Inventar

Im AK nichts Neues.

H.3. AK Wasserspender

Der Wasserspender muss jede Woche einwandfrei gereinigt werden. Wasserflecken sind giftig.
Bei jeder Reinigung ist die Liste (Austausch und Reinigung) auszufüllen und Fotos zu machen.
Des Weiteren stehen folgende To-dos an:

• Vergittern der Rückseite via Maschendraht vom Obi, um Mäuse abzuwehren
• bessere Verschließbarkeit der Seitentür zum Hauptwasserhan via Anbringung einer Holz-
platte mit separatem Schlüssel

• wöchentliche Reinigung bis die Zuständigkeit der Reinigung geklärt ist

H.4. AK PR

Der Aufruf zur Hochschulwahl ging (etwas verspätet) raus.
Die Organisation, bodi.versity, sucht Teilnehmer für eine Essgewohnheitsstudie. Die anwesenden
FSVlerInnen lehnen eine Bewerbung der Studie auf den PR-Kanälen der FSV-Tech ab.
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H.5. AK IT

Im Stuve-Wiki gibt es ein neues How-To: How-to-Matrix

H.6. AK Rundmail

Im AK nichts Neues.

I. Themen

I.1. Kleinere Themen

Die folgenden Themen sind noch offen:
• Wo ist der ToDo-Dump der letzten Sitzung?
• Anfrage der funklust bezüglich Plakatierung der HSGen-Wand
• Treffen mit Mitgliedern der Fachschaft
• Studentische RednerInnen für die Absolventenfeier der TechFak am 21. Juli 2023: Siehe
eigener TO-Punkt

• Bitte um Gespräch hinsichtlich des Bachelor Studiengangs, Artificial Ingelligence: Nadine
Laube und Conrad Schröder gehen am 11.07. zur Besprechung

• Rückmeldung der Themen für das Baugespräch
• Rückmeldungen auf diverse Mails

I.2. Raucherzonen oder Rauchverbotszonen

Es gab Beschwerden, dass die Gebäudezugänge zugeraucht sind. Die Gebäudeeingänge sind
teils sehr unangenehm. Innerhalb der FSV sind die Meinungen geteilt:
Es wird bemängelt, dass Rauchverbote ein zu großer Einschnitt in die persöhnliche Lebensent-
scheidung darstellen. Ferner wird die Durchsetzung von Rauchverbotszonen als de facto unmög-
lich erachtet.
Anderseits wird angemerkt, dass es bereits helfen könnte, die Aschenbecher etwas weiter weg
von den Eingängen zu platzieren. Die persönlichen Lebensentscheidungen geben nicht das Recht,
andere Menschen damit zu stören.
Eine mögliche Lösung wäre es, unverbindliche Raucherzonen zu platzieren und an die Anständig-
keit der Menschen zu apelieren. Alternativ könnten Schilder mit folgendem Text platziert werden:
Bittet achtet auf eure Mitmenschen.
In der weiteren Diskussion wurde auch die Idee eines allgemeinen Rauchverbots aufgeworfen.
Der Vorschlag wurde jedoch abgelehnt:
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Wer ist dafür, dass wir die Uni fragen, ob die Aschenbecher ein Stück von den Eingängen
weggerückt werden können?

Stimmen dafür: 10 Stimmen dagegen: 1 Enthaltungen: 4

Wer ist dafür, dass wir fragen, ob über den Eingängen Schilder mit folgendem Inhalt aufge-
hängt werden können: Hier bitte nicht rauchen?

Stimmen dafür: 10 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 5

Wer ist für die Einführung eines generellen Rauchverbots außer in gekennzeichneten Rau-
cherpentagrammen?

Stimmen dafür: 4 Stimmen dagegen: 9 Enthaltungen: 2

I.3. Anschaffung eines Kühlschranks

Für einen großen Kühlschrank, in dem man auch Getränkekisten lagern kann, bezahlt man bei
der Metro ungefähr 400 €. Es ist fraglich, ob sich diese Ausgabe für ein paar Termine lohnt. Im
Gremium findet sich jedoch eine breite Zustimmung für die Idee. Es wird angemerkt, dass der
Kühlschrank transportfähig gestaltet werden soll.
Es wird festgehalten, dass ein Kühlschrank angeschafft werden soll. Die genaue Umsetzung des
Vorhabenes wird vertagt.

I.4. TechFak-Katze

Es kam die Frage auf, ob die TechFak-Katze auf Krankheiten getestet wird, da sie viel Kontakt zu
Menschen hat. Dies ist der Fall: Die Katze wird versorgt und auch mal zum Tierarzt gebracht. Ein
Anfassen der Katze bleibt jedoch auf eigene Gefahr.

I.5. AbsloventenrednerInnen

Es wurde mehrmals darauf hingewiesen, dass noch studentische RednerInnen für de Absolven-
tenfeier fehlen.

Wer soll die erste studentische Rede auf der Absolventenfeier halten?
Tobias Pfützner: 14 Insaf Issoual: 0 Katya Wadlinger: 0 Enthaltungen: 1

Wer soll die zweite studentische Rede auf der Absolventenfeier halten?
Insaf Issoual: 9 Katya Wadlinger: 3 Enthaltungen: 3

Seite 8



J. Nächste Sitzung

Termine sind unter fsv.tf/sitzung zu finden.
Sitzungen finden im zweiwöchigen Rhythmus am Dienstag statt. Die nächste Sitzung findet am
11.07.2023 um 18:30 Uhr statt.

21:35 Uhr: Die Sitzung wird geschlossen.
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